

# *Presidente sirio recibe condolencias de homólogo ruso por atentados*

---



Damasco, 23 may (RHC) El presidente de Rusia, Vladimir Putin, envió un mensaje de condolencia a su homólogo de Siria, Bashar al Assad, por los recientes atentados en Tartus y Latakia, el cual tiene amplia repercusión en ese país árabe.

En el telegrama, Putin subraya que esa tragedia se convirtió en otra evidencia de la naturaleza bárbara e inhumana de los grupos terroristas que han desatado una guerra sangrienta contra el pueblo sirio.

El presidente ruso confirmó una vez más la disposición de continuar la cooperación con Siria en la lucha contra la amenaza terrorista y expresó su confianza en que los criminales que mancharon sus manos con la sangre de las víctimas inocentes no escaparán a la justicia.

Los nueve atentados con coches bombas y terroristas suicidas contra una terminal de ómnibus, un hospital y edificaciones públicas causaron hasta el momento más de 100 muertos y centenares de heridos, sobre todo civiles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/94404-presidente-sirio-recibe-condolencias-de-homologo-ruso-por-atentados>



**Radio Habana Cuba**